

## Feedback zu „Sing mal Wieder!“ 2022/01

... Das war eine gelungene Veranstaltung, für Geübtere und weniger Geübtere . Freue mich auf das nächste Mal.

Ich finde die Stunden qualitativ sehr hochwertig und ich lerne jedes Mal sehr viel dazu! V.a. was die Technik betrifft, haben Sie einfach tolle, praktische und gut umsetzbare Tipps :-)

Als Kritikpunkt könnte ich nur anbringen, dass die Preise zu niedrig sind - Sie könnten bei der Qualität, Intensität und Ernsthaftigkeit wahrlich mehr verlangen. Ich würde es zahlen :-)

Hallo liebe Christa,  
du wolltest ein Feedback von uns und ich kann dazu nur sagen, daß du mit Leidenschaft und viel Engagement uns alle mitreißt und wir in der kurzen Zeit schon viel gelernt haben. Ich freu mich schon auf die nächste Staffel. Man merkt auch deine Erfahrung.

... Ich finde, Sie machen das auf eine sehr motivierende, charmante und fröhliche Art! Die Abende sind spürbar sehr gut vorbereitet und immer eine gute Mischung aus Technik (mit ganzheitlichem Ansatz) und Praxis.

Ich genieße es, "einfach" zu singen - ohne dass es anspruchslos wäre.

Also: für mich passt es und ich werde mich zum nächsten Block anmelden!

Liebe Frau Hell,

gestern Abend hatte ich ja online teilgenommen.

Das war eine super Erfahrung, da ich mich tatsächlich mehr getraut habe, in die Stimmbildung zu gehen, auszuprobieren.

Sie haben mich gestern sehr bereichert, dafür danke ich Ihnen von Herzen.

Ich bin sehr gerne beim Chorprojekt dabei und möchte auch mit Ihnen in die nächste Runde im neuen Jahr gehen.